

Presseinformation
20. März 2017

STUDIO 47 ist nominiert für Deutschen Regionalfernsehpreis 2017
Nachrichtenmagazin zählt zu den „Regiostar“-Anwärtern

Wenn am kommenden Wochenende der Deutsche Regionalfernsehpreis 2017 verliehen wird, ist auch STUDIO 47 mit dabei. Der Duisburger TV-Sender ist mit seiner täglichen Prime-Time-Sendung „STUDIO 47 .live“ in der Kategorie „Bestes Nachrichtenmagazin“ nominiert und hat damit gute Chancen auf eine Auszeichnung.

Der Deutsche Regionalfernsehpreis ist der größte und wichtigste Wettbewerb für die rund 200 regionalen TV-Sender in Deutschland. Einmal jährlich werden die „Regiostars“ in sechs Kategorien vergeben. STUDIO 47 zählte bereits 2013 und 2016 zu den Preisträgern.

Im vergangenen Jahr war der Sender zudem Gastgeber des Deutschen Regionalfernsehpreises: Die große TV-Gala zur Verleihung wurde live aus der Kulturkirche Liebfrauen übertragen. Am kommenden Samstag, den 25. März, findet die diesjährige „Regiostar“-Preisverleihung in Stralsund statt. Die Aufzeichnung der Veranstaltung wird anschließend im Programm von STUDIO 47 ausgestrahlt.

Kontakt: Dinah Dorgaten, Fon 0203.47 993 47, Mail d.dorgaten@studio47.de

BU: Mit seiner täglichen Prime-Time-Sendung ist STUDIO 47 nominiert für den Deutschen Regionalfernsehpreis 2017.